

HIJACKING

piratage

Ce tract évangélique a été traduit avec un ordinateur. Si vous pouvez corriger ou améliorer la langue, veuillez contacter le bureau à info@angp.co.za



Cette ère moderne a produit un nouveau drame - Hijacking! Dans certains cas, cela a conduit à la tragédie. L'un monte à bord de l'avion pour la Californie et atterrit à Cuba. La destination indiquée sur le billet d'avion est New York, pourtant on se retrouve au Proche-Orient. On part d'un endroit et on finit dans un autre. Le détournement d'avion est devenu un problème extrêmement grave et a développé des aspects politiques inquiétants de son lien avec l'exaction illégale. La plupart d'entre nous ne connaîtront probablement jamais ce que c'est que lorsque quelqu'un tenant un pistolet ou une grenade à main a pris le contrôle d'un avion. Néanmoins, au

sens figuré, des millions de personnes volent dans des avions détournés et ne vont pas là où elles avaient l'intention d'aller. Le pirate de l'air le plus grand et le plus dangereux qui soit est Satan. Peu lui importait que vous ayez commencé une fois dans la vie avec de bons idéaux, peut-être complètement religieux. Il sait qu'une seule chose compte, où l'on arrive !

Si vous vous réjouissez négligemment de votre fuite de vie, et présumez que tout va relativement bien, malgré de nombreuses rafales violentes, tant mieux pour lui. Ses armes les plus puissantes sont le déguisement et la tromperie. Il ne porte pas de plaque nominative autour du cou pour proclamer au monde entier qui il est et ce qu'il entend faire, car qui l'embarquerait ? Pour accomplir ce qu'il a résolu de faire, il se déguise en proclamant sa propre innocuité. « Qui croit encore au diable aujourd'hui ? » Ainsi, et de la même manière, il prétend être innocent. Finalement, tout semble en ordre. Il proclame aussi l'innocuité du péché. "Tout le monde le fait, il ne peut certainement y avoir aucun mal à cela!". Ainsi, le péché est devenu la norme, et ainsi il capture vos pensées, vos actions et finalement toute votre vie. Il vous détourne là où vous n'avez jamais voulu aller. Réfléchissez un instant et laissez l'honnêteté seule être votre guide ! Quels idéaux vous fixiez-vous auparavant comme objectifs ? Tu as vu les erreurs et les vices des autres, et tu t'es dit : « ça ne m'arrivera pas, ça je ne le ferai jamais ! Néanmoins, aujourd'hui, vous faites ces mêmes choses. Vous faites maintenant précisément ce que vous ne vouliez pas faire. C'est votre condition intérieure, votre caractère. Tels sont vos actes, votre environnement, votre profession, votre mariage et votre famille. Que s'est-il

passé? L'ennemi, Satan, a capturé vos idées et vos intentions et vous a placé sur une fausse route. Honnêtement, vous le savez par vous-même !

Vous vouliez piloter votre vie vous-même. Vous avez maintenu que vous pouviez faire et choisir ce que vous vouliez. Cependant, vous ne savez que trop bien que ce ne sont en fait que des mots vides de sens. Vous pensez et faites beaucoup de choses que vous préférez ne pas faire. Vous aimez imaginer que vous êtes libre, mais vous ne pouvez même pas abandonner une petite mauvaise habitude. Vous semblez fort à vos propres yeux, mais vous ne pouvez pas surmonter la tentation ! Vous vous moquez et vous moquez des croyants en Christ, mais au fond de vous, vous souhaitez être libre et heureux comme ils le sont.

Tout modèle de vie qui n'est pas résolument et décidément dirigé par Dieu est sur une fausse route. Qu'elle soit dirigée par des choses matérielles pures et des plaisirs mondains qui rendent la vie agréable, ou que vous, en rébellion contre votre conviction intérieure et contre Dieu, cherchiez satisfaction à la sensation méprisable et trompeuse de la musique mondaine, du sexe et de l'intoxication médicamenteuse.

Ami, le diable est assis dans le cockpit de ta vie, et il te tient fermement dans sa poigne puissante. Un jour, vous découvrirez et réaliserez à votre grand désarroi, que vous avez atterri dans un endroit complètement différent de celui où vous aviez l'intention d'être - la damnation éternelle de l'Enfer !

C'est l'heure de vérité pour vous. Qu'est-ce que tu vas faire? Il y a une chose que vous ne pouvez pas faire. Vous

ne pouvez pas vaincre votre pirate de l'air. Il est plus fort que toi. Vous n'avez en fait qu'un seul espoir. Un seul peut vous aider - Jésus-Christ, le Sauveur du monde. La Bible dit : " Nous étions tous comme des brebis perdues. (Esaïe 53 :6). C'est un fait, et l'autre est : « Le Fils de l'homme (Jésus-Christ) est venu chercher et sauver les perdus. (Luc 19:10). JE SUIS le chemin, la vérité et la vie ; personne ne va au Père que par moi. (Jean 14 :6). Jésus seul peut vous libérer du péché et de Satan. Lui seul peut remettre votre vie sur le bon chemin.

Maintenant, faites la seule chose correcte. Envoyez à Dieu un SOS au milieu de la détresse de votre cœur. Dis : « Seigneur, sauve-moi du péché et de Satan ! Si vous êtes vraiment honnête et sincère dans votre appel, Jésus-Christ vous libérera ! Par votre abandon sans compromis à Lui, Jésus vous donnera la paix et un nouveau sens et un nouveau but à votre vie.

Décidez MAINTENANT ce que vous voulez être. Enlevé et trompé par Satan ou conduit par le Christ, le Bon Pasteur qui mène aux verts pâturages et aux eaux calmes. (Psaume 23:2). Jésus a dit : « Si le Fils vous libère, alors vous serez vraiment libre. » (Jean 8 :36).

A. Sperling

Ce tract évangélique a été traduit avec un ordinateur. Si vous pouvez corriger ou améliorer la langue, veuillez contacter le bureau à info@angp.co.za

Si vous avez trouvé le salut en Christ, ou si vous avez été autrement béni grâce à notre littérature évangélique, veuillez nous le faire savoir. Nous voudrions

remercier Dieu avec vous et nous souvenir davantage de vous dans nos prières. Pour de la littérature évangélique gratuite, des livres et des tracts dans plus de 540 langues, veuillez nous contacter :

LE COEUR DE L'HOMME



This Gospel tract was translated with a computer. If you can correct or improve the language, please contact the office at info@angp.co.za

E-MAIL: info@angp.co.za

ALL NATIONS GOSPEL PUBLISHERS

P.O. Box 2191, PRETORIA, 0001, R.S.A.

(A Gospel Literature Mission financed by donations)

(Reg. No. 1961/001798/08)